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A n f ra ge 

der Abgeordneten 'Vollmann I 
und Genossen r 
an d!=n Herrn Bundesminister für Verkehr 
betr~ffend Ausbau der EisenbahnStreck~ Graz - Spielfeld 

In letzer Zeit wird irruner davon gesprochen, daß die Eisen

bahnstrecke Graz ~ Spielfeld wegen des zunehmenden Verkehrs 

nach Jugoslawien wieder eine zweite Gleisarilage erhalten soll. 

Nachdem schon bisher die ZUge zwischen Graz und Spielfeld 

öfter Verspätungen wegen der Wartezeit:en in den Ausweich

bahnhöfen hatten, würde sich dieser Zustand bei einer Vermehrung 

der auf dieser Strecke verkehrenden Züge sicher noch verstärken. 

Die unterzeichneten Abgeordneteri richten daher an den ' 

Herrn Bundesminister für Verkehr folgende 

1.) Ist daran gedacht, die zweite Gleisanlage zwischen Graz 

und Spielfeld wieder zu err~chten ? 

2.) Bis zu welchem Zeitpunkt kann mit der Ve,rVli.rklichung 

dieses Vorhabens gerechnet werden ? 

3.) Ist bekannt, ob die Bahnst:recke auf jugoslawischer Seite 

ebenfalls ausgebaut wird und zu welchem Termin? 
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